
 
Assemblée générale de la Société d’horticulture et d’écologie de Lotbinière. 

3 avril 2023, Centre multifonctionnel, St-Apollinaire. 

 

1 Ouverture de l’assemblée.Mot du président. 

 

Yves Bédard souhaite la bienvenue aux 26 personnes présentes. 

En premier lieu, il remercie Hélène Prince la trésorière, pour son travail durant la période de la covid. 

Grâce à elle, la Société a pu rebondir plus facilement. Il remercie aussi Marguerite Legendre pour toutes 

ses années comme organisatrice du marché horticole. Il fait un bref retour sur toutes nos activités   de 

2022, l’échange de plantes/épluchette chez Claudia Sylvain et Michel Pelletier, la visite au Verger de 

Tilly, la Fête des récoltes aux Jardins du Bois de l’ail, la conférence de Claude Lavoie sur les plantes 

envahissantes, le souper de Noël à saveur allemande où Huguette Dagenais nous a fait chanter en 

allemand...La fête des semences, qui encore une fois fut un succès, et finalement la présentation de l’OBV 

des producteurs de bons coups. Pour la reprise de nos activités, ce fut une année bien remplie. Notre nom 

étant officiellement changé, des impacts positifs auprès des municipalités de Lotbinière se sont produits, 

principalement pour nos publicités. 

 

2 Lecture et adoption de l’ordre du jour. 

 

Proposé par Laurence Rivest. Secondé par Pauline Hamel. 

 

3 Lecture et adoption du PV de l’AGA du 19 mars 2022. 

 

Proposé par Claudia Sylvain. Secondé par Claude Bergeron. 

 

4 Mot de bienvenue. 

Ce point a été fait au point 1. 

 

5 Comité de programmation. 

 

Le comité a commencé à préparer la prochaine programmation. Hélène Leclerc du Domaine Joly de 

Lotbinière reprendra la conférence que nous avions dû annuler, en avril 2024. Une visite de la pépinière 

St-Nicolas est prévue et un petit voyage en septembre. Tout reste encore à confirmer et s’ajoutera à toutes 

nos activités régulières. 

 

6 30ième anniversaire de la Société. 

 

Le vice-président Michel Pelletier nous fait part qu’en 2025 la Société d’horticulture fêtera son trentième 

anniversaire. Il faut commencer le plus tôt possible à se préparer . Le premier geste est de former un 

comité avec mandat de planifier et d’organiser les festivités. 

 



7 Rapport financier. 

La trésorière nous présente le rapport financier de 2022. 

Adoption du rapport financier proposé par Huguette Dagenais, secondé par Yves Beaudin. 

Rapport financier en annexe 1 

 

8 Prévisions budgétaires. 

En annexe 2 

Proposé par Huguette Dagenais, secondé par Lynda Gilbert. 

 

 

  

9 Elections au Conseil d’administration.    

 

Nous avons minimalement trois postes à combler en remplacement de Roger Dufour, Gésa Wehmeyer 

et Lynda Marmen.. 

 

Personnes proposées : 

 Laurence Rivest proposée par Yves Bédard, secondée par Anne Gauthier. 

 Anne Gauthier proposée par Claudia Sylvain secondée par Laurence Rivest. 

Claude Bergeron proposé par Yves Bédard  secondé par Yves Beaudin. 

Nicole Laflamme proposée par Françoise Lachance secondée par Pauline Hamel . 

Réjean Boisvert proposé par Claude Bergeron secondé par Claudia Sylvain. 

Françoise Lachance proposée par Lynda Gilbert et secondée par Marie Pier Dumais. 

 

Le président d’élection demande à chacune des personnes si elle accepte ou refuse. 

Laurence Rivest accepte. 

Réjean Boisvert Accepte.                            

 

 

Une question est posée au sujet de la carte d’adhésion familiale. Les enfants sont-il inclus? 

Yves Bédard répond oui. 

 

Levée de l’assemblée. 

 

Proposée par Claudia Sylvain, secondée par Marie Pier Dumais. 

 

 

Par Lynda Marmen, secrétaire. 


